

《うちの家族を紹介します！》

◆齋藤ばんたちゃん

16歳のおじいちゃん。

これからも長生きできるようにがんばります！



まちのできごと

恒久の平和を願い

藤里町戦没者追悼式



恒久平和を願い献花

続いて、佐竹秋田県知事（荒川山本福祉事務所長代読）や藤原町議会議長、遺族会を代表して伊藤千司子さんより追悼の言葉が述べられ、その後、遺族や来賓らは祭壇に献花をして戦没者の冥福を祈るとともに世界の恒久平和を誓いました。

戦没者追悼式が挙行され、遺族の方々や関係者ら約60名が出席しました。戦争終結から68年目を迎えた今年は、戦没者209名の英靈に黙とうを捧げた後「故郷を離れ、祖国の安泰と繁栄を願い家族の無事を案じつつ遠い異郷の地で帰らぬ人となられた方々を想う時、今なお深い悲しみが胸に迫ってきます。戦没者の方々が、命をもつて示された戦争の悲惨さと平和の尊さを深く心に刻み、未来を担う世代に平和の大切さをしっかりと伝えて参りたい」と佐々木町長より式辞が述べされました。

8月20日、総合開発センターにおいて戦没者追悼式が挙行され、遺族の方々や関係者ら約60名が出席しました。戦争終結から68年目を迎えた今年は、戦没者209名の英靈に黙とうを捧げた後「故郷を離れ、祖国の安泰と繁栄を願い家族の無事を案じつつ遠い異郷の地で

帰らぬ人となられた方々を想う時、今なお深い悲しみが胸に迫ってきます。戦没者の方々が、命をもつて示された戦争の悲惨さと平和の尊さを深く心に刻み、未

共創～make with us～

第58回藤中祭



工夫を凝らし、熱演

午後からは、クラスパフォーマンスや生徒会企画イベントが行われ、藤中生の団結力が存分に發揮された祭りは、大盛況のまま幕を閉じました。

この日は、開祭式に続き藤中伝統の合唱コンクール、吹奏楽演奏や郷土芸能が披露され、会場は感嘆の声と歓声で溢っていました。

万ーの備えに

大沢東坂地区防災訓練

9月1日、土砂災害警戒区域である大沢東坂地区で10世帯22名の住民の方々が参加し、避難訓練が行われました。



真剣勝負！

9月15日、米田地区では伝統の根城豊作相撲が開催されました。

この日は、あいにくの雨模様となりましたが、伝統ある行事を見ようと大勢の観客が訪れ、迫力満点の取組に、観客から大きな歓声があがっていました。

歓声と笑いの渦に 伝統の根城豊作相撲



落ち着いて行動しよう

た後、二ツ井消防署藤里分署員による土砂災害についての学習会を開催しました。参加した住民の方々は、実際に災害が起きた場合を想定し、真剣な表情で訓練に臨んでいました。